

Le malheur d'être timide

28/08/2006 - 03

Il était un homme droit
Du moins, il l'essayait ma foi
Il voulait juste se comporte le mieux possible
Même s'il servait parfois aux insultes de cible

Il ne demandait rien à personne
Venait au rassemblement quand ma cloche sonne
Il essayait d'obéir à ce qu'on lui disait
Bête et discipliné, comme il se devait

Il ne se servait pas des autres
Ne jouait pas avec les sentiments
Il voulait juste faire le bien, entre autres
Dorénavant et comme avant

On lui avait même dit qu'il avait un coeur pur
Pur, peut-être, en tout cas, pas obscur
Il l'ouvrait, ça oui, au risque de beaucoup
Y compris qu'on lui ri au cou

Les femmes, ils les regardaient de loin
Lui, ni moche, ni beau était juste commun
Passe assez pour qu'on le remarque
Pas assez pour que de son esprit, on voit la marque

Les femmes pour la plupart ne voient que le physique
Ca peut paraître, pour certains, logiques
C'est possible, comme on dit, les goûts et les couleurs
N'empêche que ce genre d'attitude peut parfois faire couler des pleures

Il ne demandait pas grand-chose, même pas le plein de guide
En fait, presque rien
Juste qu'on lui tende la main
Qu'on lui laisse montrer son coeur...car il avait juste le malheur d'être timide

Dominique S.